
【参考】自動運転EVバスにご乗車いただいた方のコメント

楽しい！

市長選のPRでは？
完全無人になるのはいつ？

無人ではないのか。。。

無人ではないのか。。。

バスのおかげで
外に出歩くようになった

子供が毎日楽しみにしてる

こんなルートじゃ
誰も乗らないでしょ

○○方面まで走らせてほしい
中学校が統廃合した場合の
送迎バスとして利用したい

市の税金が無駄じゃないの

バスに乗れば会話が
できるからいい！

何十年も住んでるけど
改めて街を観光できた

後続車の迷惑になる
信号認識していないのか。。。

西都市外へ転出しようと思ってたけど、
もう少し考えようと思う

誰をターゲットに運行
してるのかわからない

対面だから会話が弾む

貸切で使いたい

夜も運行してほしい

ポケモンGOには
ちょうどいい速度

乗ってみると
早く感じる

乗る前はいいイメージがなかったけど
乗ってみると想像よりも快適

ブレーキが急で怖い

街中より西都原古墳側だろ

お金がかかりすぎる

無償なら乗り続けたい

密閉された空間だから不安

県内初の取組を西都市
がするのは嬉しい

もっと市民の意見を
聞いて走らせるべき

ちょっとした西都市
ツアーができた！

自動運転で取得するデータ
を連携させたい

期間限定ではなく
走り続けてほしい

何で横浜ナンバー？

どんな仕組みで
動いているの？



【参考】自動運転EVバスによくご乗車いただいた方のコメント
エピソード①：近所のおばあちゃん１
最近手術をしてペースメーカーを付けたから怖くて外に出なくなっていた。たまたま自動運転バスが走るという記事を
見たので、興味本位で乗ったら無料でスーパーまで行ってくれて本当に助かった。このバスがきっかけで、外に出てみよ
うという気持ちになれた。（娘もこれを機に外に出てくれるようになって喜んでくれてたそう。）
来年度は、生きてるかわからないけど、早く運行してくれるのを楽しみにしてる。

エピソード②：近所のおばあちゃん２
いつも一人で歩いてAコープやJAに行ってたけど、バスがあるおかけで片道だけでも楽できた。楽もできるし、車内で
は会話もできて、乗るのが楽しみになっていた。来年度は、妻湯とかまで走ってくれれば、温泉にも入れるようになるし、
免許がなくても移動できる範囲は広がるから、もっとがんばってほしい。

エピソード③：子連れのお母さん
子供が乗り物好きだからこれに乗ると落ち着いてくれる。日当たりもいいから昼寝もしてくれるし、毎日子供が楽しみ
にしている。来年度は、幼稚園に入園予定だから乗れる機会が減ると思うけど、また走るのを待ってる。
西都市内は、子供の遊べる場所（未就学児）が少ないからもっと子育てしやすい街づくりをしてほしい。自動運
転も子供の居場所になったので、非常によい取り組みだし、これを機にもっといろいろなことにチャレンジしてほしい。


